

STADT Bedburg

Der Ausschussvorsitzende

Beschluss

zur 21. Sitzung des Ausschusses für Struktur und Stadtentwicklung

am Dienstag, den 09.09.2008.

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Sitzungsende: 20:21 Uhr

TOP Betreff

21 Straßenbenennung

Herr Ortsvorsteher Förster erläutert kurz dem Ausschuss für Struktur und Stadtentwicklung, dass der Name „Alte Frauweilerstraße“ aus dem Grunde vorgeschlagen wird, da es sich hierbei in der Tat um eine in Verlängerung zur ehemaligen braunkohlenbergbaubedingten umgesiedelten Ortschaft Frauweiler handelt.

Beschluss:

Der Ausschuss für Struktur und Stadtentwicklung beschließt, der Straße am Ortsausgang in Bedburg-Rath, in südlicher Richtung abgehend von der L 213 in Richtung Bedburg, den Namen „Alte Frauweilerstraße“ zu geben.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)